
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Katja“ vom 14. August 2020, 11:00

Hallo zusammen,

Ich habe auch noch mal eine Anfängerfrage. Mir fällt beim Betrachten der vielen 
Blüten-Fotos immer wieder auf, dass von der selben Hybride (tw. sogar von der 
selben Pflanze in verschiedenen Jahren) die Blüten sehr unterschiedlich aussehen. 
Ganz besonders ist mir das bei den von Magico1 eingestellten Fotos der Super 
Apricot aufgefallen. 

Wie funktioniert das? Das sollten doch eigentlich (wie ich das bisher verstehe) 
genetisch identische Pflanzen sein, richtig? Wie kommt es das dann die Blüten 
derartig variabel sind?
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Viele Grüße,

Katja 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111449#post111449
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